

# Milián: 'He recibido nuevas amenazas'

Mia Her (Sp) 7 Feb 77 col 1  
Por ISABEL R. DEL PINO  
Redactora de El Miami Herald p. 1

El periodista radial Emilio Milián, que en abril pasado perdió ambas piernas a causa de un atentado terrorista, declaró en un discurso el domingo que podría ser asesinado "en cualquier momento", ya que nuevamente ha sido amenazado de muerte.

Después de recibir el 'Premio de Relaciones Humanas Leonard L. Abess', otorgado por la Liga Contra la Difamación B'Nai B'Rith, Milián explicó a unas 400 personas que asistieron al almuerzo del domingo en el hotel Eden Roc que la bomba de la cual fue víctima "es un verdadero caso de discriminación del que raramente se habla", ya que al parecer un grupo pequeño de terroristas lo ha condenado a muerte sin juicio.

Milián explicó después de su discurso que recibió la visita de agentes de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI) la semana pasada, días después de que mandó un telegrama al Comité de Reporteros para la Libertad de Prensa, radicado en Washington, donde explicó que había recibido informes de que sería asesinado en unos pocos días.

Milián dijo que los agentes del FBI le explicaron que estaban investigando el atentado de que fue víctima, y que también estudiaban las amenazas "extraoficialmente".

Milián, que actualmente es Vicepresidente de la estación radial WQBA, sostuvo que la "Liga Contra la Difamación B'Nai B'Rith" traerá su caso ante el Departamento de Justicia, y que el

Senador Richard Stone le dijo que expondrá su caso ante el Senado.

"Estamos haciendo una campaña para que la FBI entre a investigar el caso", explicó Milián, que añadió que sabe que los que quieren atentar contra su vida son "los mismos que han atentado contra la vida de otros cubanos... tal como en el asesinato de Juan José Peruyero el 7 de enero y los que atentaron contra mí el 30 de abril".

"El precio que los terroristas piden para perdonarme la vida es demasiado alto; entregar mi dignidad, renunciar a mi derecho de libre expresión, esto es, silenciarme. Yo no estoy dispuesto a pagar ese precio", apuntó Milián al grupo que lo escuchaba en el hotel y que le respondió con

fuertes aplausos.

"Esta es la razón por la cual aquí estoy pidiendo vuestra ayuda para lograr que las autoridades federales tomen acción decisiva para someter a la justicia a estos criminales y poner fin a este tipo de discriminación, de una vez y por todas", continuó Milián.

Milián, que en todo momento estuvo protegido por policías vestidos de civil, entró y salió del salón donde recibió el homenaje por la cocina del hotel.

Antes de pronunciar su discurso, Milián pidió a la administración del Eden Roc, en nombre de su estación WQBA y de la comunidad cubana, que inicie de nuevo negociaciones con los huelguistas que todavía tienen piquetes.



Foto de ALBERTO COYA/de El Miami Herald

Milián (derecha) recibe el premio Leonard L. Abess

DUPLICATE